

16 de marzo de 2020

Estimados Alumnos de la Facultad de Estudios Globales

Como es de su conocimiento, las autoridades universitarias han determinado que a partir del día 17 de marzo y hasta el 3 de abril, continuaremos el curso 202010 en modalidad en línea.

Esto significa que <u>todas las materias</u> continúan activas en sus horarios establecidos, pero ahora se impartirán a través de diversas plataformas y medios, cada uno de ellos a ser definido por el docente titular de la materia. Éste les indicará el momento en que inicie la impartición de manera electrónica, pues no necesariamente todos podrán iniciar mañana.

Por ello, y dado que es muy importante mantener una comunicación estrecha, les solicitamos que:

- 1. Cada uno de ustedes se reporte mediante correo electrónico <u>con el/la coordinador(a)</u> <u>académico correspondiente y con sus profesores (as)</u> para asegurarse que está en la lista de correos actualizada. Los datos de los maestros los encuentran en el Plan Magisterial de cada asignatura, a los que ustedes tienen acceso.
- 2. Si no cuentan con un correo institucional anahuac.mx es muy importante que lo soliciten a la brevedad a: https://www.anahuac.mx/mexico/dti/

La prioridad es estar adecuadamente comunicados para poder recibir indicaciones.

En su momento, sus profesores determinarán los medios de evaluación que sustituirán los exámenes u otras evaluaciones presenciales programados para el periodo que dure la actividad en línea.

Les solicitamos estar atentos a los comunicados de sus coordinadores y profesores. Estamos disponibles para apoyarlos ante cualquier dificultad que pueda interferir con sus estudios.

Queremos hacer énfasis en que NO se trata de un periodo de asueto, sino de un plan de continuidad que requerirá de un esfuerzo adicional de toda la comunidad universitaria. Estoy seguro de que durante este periodo sabremos actuar con particular diligencia y honestidad.

Atentamente,

Carlos Camacho Gaos Director